
 
CITTÀ  DI  CASTELVETRANO 

Libero Consorzio Comunale di Trapani 
 

 

Deliberazione del Consiglio Comunale 

n. 55  del  25/09/2023 
 
OGGETTO: “Comunicazioni”. 

 

L'anno duemilaventitre (2023) il giorno venticinque (25) del mese settembre dalle ore 09:30 e ss.,  in 
Castelvetrano e nella Sala delle adunanze consiliari di Palazzo Pignatelli, si è riunito, su invito del 
Presidente del Consiglio Comunale del 15/09/2023 n. 48486, notificato a norma di legge, il Consiglio 
Comunale in seduta pubblica di prima convocazione. 
All’inizio della seduta, risultano presenti\assenti i seguenti Consiglieri Comunali:  
 
n. CONSIGLIERI Pres Ass. n. CONSIGLIERI pres

. 
ass. 

1 MARTIRE Calogero  X 13 ABRIGNANI Angelina X  
2 VIOLA Vincenza X  14 CRAPAROTTA Marcello  X 
3 STUPPIA Salvatore  X 15 DITTA Rossana X  
4 CURIALE Giuseppe  X 16 MANUZZA Antonino X  
5 MANDINA Angela X  17 VIRZI’ Biagio X  
6 CIRRINCIONE Patrick X  18 GIANCANA Antonio  X 
7 FOSCARI Filippo  X 19 CALDARERA Gaetano  X 
8 DI BELLA Monica  X 20 COPPOLA Giuseppa  X 
9 MALTESE Ignazio X  21 LIVRERI Anna Maria X  
10 CAMPAGNA Marco  X 22 CORLETO Anna X  
11 MILAZZO Rosalia X  23 VENTO Francesco  X 
12 CASABLANCA Francesco X  24 TRIPOLI Aldo Francesco X  
 
Presiede l'adunanza il Presidente, Avv. Patrick Cirrincione. 

Partecipa il Segretario Generale, Avv. Cinzia Gambino. 

Consiglieri  assegnati n.24 - in carica n.24- Presenti n.  13, Assenti n.   11 (Martire, Stuppia, Curiale, 

Foscari, Di Bella, Campagna, Craparotta, Giancana, Caldarera, Coppola, Vento).  

Sono presenti  per l’Amministrazione il Sindaco, l’Ass. Gandolfo e  l’Ass. Calamia. 

 

 

 

 



Il PRESIDENTE 

 
Procede, quindi, alla trattazione del 2° punto posto all’O.d.G. avente ad oggetto 

“Comunicazioni” ed invita i Consiglieri a fare le loro comunicazioni.  
 
Intervengono nell’ordine: 
 

Il Cons. Viola, si appresta a leggere una e-mail ricevuta da parte di un comitato di famiglie e 
degli assistenti alla comunicazione, dalla quale si evince come ogni anno si ripresenti la problematica 
riguardante il mancato servizio ASACOM, creando gravi disagi in primo luogo ai bambini gravati da 
disabilità e alle loro famiglie. Pertanto, viene chiesto all’Amministrazione la partenza immediata del 
servizio, visto che le somme occorrenti non sono legate all’approvazione del bilancio ma sono fondi 
già erogati dall’Assessorato regionale della famiglia e delle politiche sociali. A questo punto chiede 
che venga allegata al presente verbale una  sua specifica nota sul punto. 

Si dà atto che la presente nota  viene allegata al verbale come parte integrante e sostanziale. 
(All. 1) 

Il Cons. Viola, continua il suo intervento, chiedendo notizie in merito allo stato dell’arte 
dell’apertura del canile comunale, in particolare chiede di conoscere la motivazione per cui il 
collaudo non è stato ancora effettuato, visto che i lavori sono stati consegnati il 25 di luglio, 
evidenziando i disagi causati dal mancato accudimento dei cani, disagi che vanno a vanificare 
l’impegno svolto dalle associazioni. Pertanto, chiede che venga sollecitato l’Arch. Barresi, 
Responsabile del canile comunale.  

 
Entra il Cons. Coppola  – Presenti 15 - Assenti 9  

Entra il Cons.  Craparotta – Presenti 16 - Assenti 8 

 

  Il Consigliere Virzì si appresta a leggere alcuni punti della nota con la quale ha comunicato 
la fine della sua esperienza con il movimento politico di cui faceva parte, rivolgendosi a tutte i 
colleghi consiglieri ma soprattutto alle giovani generazioni politiche di questa città, incitandoli a 
portare avanti le loro idee e proposte, sempre liberi di dire le cose che non vanno e soprattutto non 
accettando la dittatura politica dei vertici. Evidenzia l’importanza dell’ascolto e del dialogo, anche di 
chi la pensa in maniera diversa. 

 
Entra il Cons.  Di Bella – Presenti 17 - Assenti 7 
 
L’Assessore D’Agostino in merito alla comunicazione fatta dal Cons. Viola, chiede di evitare 

di fare nomi  e cognomi degli impiegati comunali. Continua il suo intervento, sottolineando delle 
dichiarazioni esposte da alcuni Consiglieri Comunali,  relative allo sperpero di soldi pubblici 
effettuato da questa Amministrazione, evidenziando, piuttosto, che il movimento Cinque Stelle si è 
privato di cospicue somme.  

Il Cons. Viola alla comunicazione dell’Ass. D’Agostino, chiede se questo atteggiamento di 
omertà è contemplato nel massimo consesso civico. 

Il Presidente, a seguito proteste da parte di alcuni consiglieri, che accusano l’Ass. D’Agostino 
di fare propaganda politica, chiede all’Ass. D’agostino di limitarsi a fare delle comunicazioni 
riguardanti fatti accaduti e non dibattiti politici. 

 

Escono i Consiglieri Casablanca, Maltese, Livreri e Milazzo – Presenti 13 - Assenti 11 

 

L’Assessore D’Agostino continua il suo intervento contestando  l’ordine del giorno odierno, 
che a suo parere in almeno tre punti risulterebbe infruttuoso per l’Amministrazione, a causa della 
mancanza di proposte di delibere da approvare, ciò provocando a suo dire  un danno erariale.  



Il Presidente, chiarisce che i punti all’ordine del giorno sono assolutamente legittimi, peraltro 
il terzo punto all’ordine del giorno è previsto dal T.U.E.L. , mentre  il quarto punto all’ordine del 
giorno trae origine dall’applicazione del Regolamento Consiliare. In merito alla mancanza di 
proposte di delibere, non sono state inserite all’ordine del giorno, in quanto l’Ufficio di Presidenza 
non ne ha ricevute. 

Il Presidente , prendendo atto che non vi sono ulteriori comunicazione, dichiara chiuso il 2° 
punto all’ordine del giorno. 
  

  

 
************* 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
Del che il presente processo verbale che viene come segue firmato, salvo lettura e approvazione da 
parte del Consiglio Comunale. 
 

Il Presidente 

F.to Avv. Patrick Cirrincione 

                                                              
Il Consigliere Anziano              Il Segretario Generale 

F.to Sig.ra Vincenza Viola             F.to Avv. Cinzia Gambino 

 
 

 
 
 

DICHIARATA  IMMEDIATAMENTE   
ESECUTIVA 
 
ai sensi  dell’art.   12    comma 2°   della 
L.R. 44/91 
 
Castelvetrano, lì  
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